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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
erstmalig öffnete der Magdeburger Weihnachtsmarkt im Jahr 2007 auch zwischen den Weih-
nachtsfesttagen und Silvester. In der Presse wurden durch die Verantwortlichen ein durchaus 
differenziertes Bild über die wirtschaftlichen Ergebnisse des letzten Weihnachtsmarktes ge-
zeichnet.  
 
Daher bitten wir um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1. Wie werden von Seiten der Beteiligten die Ergebnisse der Öffnung des Magdeburger 
Weihnachtsmarktes nach dem Totensonntag beurteilt? 

2. Welche Einschätzungen gibt es von Seiten der Beteiligten zur Resonanz (z. B. Besu-
cherzahlen) der Bevölkerung auf die Öffnung des Magdeburger Weihnachtsmarktes 
zwischen Weihnachten und Neujahr? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung, bitten wir um eine schriftliche Stellungnahme. 
 
 

 
Reinhard Stern 
Fraktionsvorsitzender 
 




